

## Generalprobe erfolgreich

Sonntag, den 20. Januar 2013 um 20:45 Uhr

Generalprobe erfolgreich !

Der Einladung einer Schützenschwester aus Neuses folgend, begaben wir, Angie und ich uns am Sonntag den 20.01.2013 in die Oberpfalz. Die Neumarkter Bogenschützen luden zu ihrem 37. Wettkampf ein und trotz widrigster Straßenverhältnisse mit Eisregen und Minustemperaturen folgten 170 Bogensüchtige dem Ruf.

Für mich als Trainer war es besonders wichtig das Angie vor der Bayrischen Meisterschaft nochmal etwas "Turnierluft" schnuppert um sich gegen den ganzen Trubel abzuhärten. Natürlich nahm auch ich die Gelegenheit wahr ein wenig an meiner Wettkampftauglichkeit zu arbeiten.

Mit 259/300 Ringen im ersten Durchgang und gleichmäßig ruhiger Schießweise konnte Angie ein wirklich guten Einstieg finden und sich bis dato auf Platz 2 etablieren. Auch ich hatte einen recht guten Lauf und fand mich ebenfalls auf dem 2. Platz mit 283/300 Ringen wieder. Uns beiden fehlte bis dahin je nur 1 Ring auf den ersten Platz.

Leider lief es in der zweiten Runde dann nicht mehr ganz so rund und wir mussten 3 Plätze abgeben. Mit 510 und 555 Ringen belegten wir jeweils den 5. Platz und konnten uns so mit uns sehr zufrieden im vorderen Drittel platzieren.

Schlussendlich haben wir zwei wichtige Erkenntnisse aus diesem Turnier mitnehmen können. Zum einen können wir nunmehr gut mit dem Turnierstress umgehen und fast noch wichtiger, unsere Vorbereitung und unsere Ausrüstung erwiesen sich als hervorragend ausbalanciert.

Unser Dank geht in die Oberpfalz an die Neumarkter Bogenschützen für ein professionell abgehaltenes und gelungenes Turnier.

Ralf Wirth

Referent Bogensport